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第 6回協議会 

【創立 30周年・第 25回全国空港 RCフォーラム】 

 

第１２８０回 ２０２３年１０月２９日(日) 例会記録 

三原臨空商工まつりにて チャリテイーバザー 

会場 三原市本郷支所駐車場 9:30～16:30 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 年ぶりのチャリテイーバザーに、灰谷さん 

「たまぼこの里」からインドネシア出身のヤシルさん 

広島県立総合技術高校の生徒さん(総勢 14 名)が 

参加してくださいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

バザー売上 62,834 円 

ポリオ募金箱 11,054 円 

 

2710地区 井内康輝ガバナー 信条 

平和の種をまこう!!〜ロータリアンにできること～

〜 

広島空港 RC 鶴田秀樹会長 スローガン 

本日のプログラム (11月 8日) 次回のプログラム (11月 12日) 

 

 

 

 

 

 

地区大会本会議 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４年振りの三原臨空商工まつりに、広島空港ロータリークラブも、恒例のチャリティーバザーで参加しました。 

今年は会場が三原市役所本郷支所の駐車場となり、開催も一日だけとのことで、コロナを意識されたのか例年よ

りやや小規模な商工まつりを企画されたようです。 

しかしながら、天候はこの上ないほど晴天に恵まれ、会場は久方ぶりの開催に期待感があふれ盛り上がっており

ました。ロータリークラブのメンバーも、晴ればれした顔で開店の準備をしており、意欲が伝わって来ます。 

兼田会員の事業所「たまぼこの里」からインドネシア出身のヤシル君が来て手伝ってくれました。日本語の会話

も上手で、すぐに会員のメンバーとも打ち解けて頑張っていました。 

又、今年も総合技術高校の生徒さんたちが多数応援に

来てくれました。さっそく売り場の正面に立ち、元気

よく大きな声で接客をしてくれます。お客さんも高校

生の接客には頬がゆるむようで、売れ行き順調です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

しかし午後になりますと、ステージ上の催し物に目が行くのか、店巡りをするお客様が減ってきました。しか

も、魅力的な商品が先に売れてしまったこともあり、売れ行きが段々と怪しくなって、黄色信号です-----。 

わがクラブで一位か二位を争う弁士の乗越さんも、「目の前を人が歩いてくれなきゃあ、やりようがない」と弱

気発言をする始末。 

待っているだけではらちが明かないと思ったのでしょう、総合技術高校の 

生徒さんの中から、「私達で売って歩きましょう」と声が上がり数人が品物 

と募金箱を持って会場を回ってくれました。さすが若者、かなりの数の商品 

を行商で売ってくれました。 

一日開催ということもあり、チャリティーバザーの売上は例年通りには行か 

ないと思っておりましたが、それでも予想以上の成果がありました。 

総合技術高校の生徒さんを始め、皆様のご協力に感謝いたします。 

 

奉仕プロジェクト委員会 社会奉仕リーダー 森﨑正治 

 

 

チャリティーバザーに参加して 

私は、今回初めて本郷商工祭りのチャリティーバザーに参加しました。初めての事で、 

何をすればいいかわからない私に、ロータリークラブの方々は優しく教えてください 

ました。今回のチャリティーバザーでは、ポリオ募金や収益金を福祉活動に使用し、 

社会貢献が行われています。私はこの活動を通して、人のために活動する大切さを学 

び、またロータリークラブの方々から色々な事を教えていただき、とても貴重な時間 

を過ごすことができました。私は卒業しても、商工祭りのバザーのボランティアに参加した経験を生かし、 

社会貢献ができるように頑張っていきたいと思います。 

これからも、ロータリークラブの皆様と総合技術高校の生徒が手と手を取り合い、一人でも多くの方々を 

助ける支援が続くことを祈っています。本当にありがとうございました。 

広島県立総合技術高等学校 ３年 柳野 吏温 


